

関係者各位

2022年9月21日  
公益社団法人愛知労働基準協会

当協会主催の講習会受講者における新型コロナウイルス  
PCR検査等陽性者の判明について(9月8日～9月18日)

当協会(公社)愛知労働基準協会が主催した下記講習会で新型コロナ PCR 検査陽性者が判明いたしました。濃厚接触者の定義と照らし合わせた結果、濃厚接触者はいないと判断しております。  
(※)

講習会の実施にあたっては、今後も、すべての受講者様の健康と安全確保を最優先に考え、新型コロナ感染拡大防止に向け、検温、マスク着用、手指消毒、窓の開閉による換気の実施、ソーシャルディスタンスをとるなど感染予防対策を徹底して参ります。

関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけいたしますが、講習会をはじめ各種事業に際しまして、より一層、感染防止対策に努めてまいります。

※ (手で触れることが出来る距離(目安として1メートル)で、必要な感染予防対策なしで、15分以上の接触があつたかどうかなど 出典：厚生労働省 HP

記

講習日程	講習会名	会場	陽性と判明した日
9月5、6日	特化・四アルキル鉛等作業主任者技能講習	名古屋市中区	9月8日

以上

公益社団法人愛知労働基準協会  
会長 西村 司  
専務理事 守山 忠男  
TEL : 052-221-1436  
Email : kj-ark@airouki.or.jp